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Строители-новички! Овладевай
те строительными профессиями, 
становитесь в ряды лучших стаха
новцев нашей стройки!

★ ★

...... -ГОРЬКОВЧАНЕ, ПРИЕЗЖАЙТЕ К НАМ НА СТРОИТЕЛЬСТВО!
Окружим новое

пополнение 
вниманием и заботойС каждым годом все увеличиваются ^^Даештабы строительства, ведущегося нашим трестом, все грандиознее становятся его задачи. Свердловскпромстрой уже не может ограничиться имеющимися в его распоряжении людскими ресурсами. Требуется повое пополнение кадров.Ш кадры прибывают па наше строительство как из школ ФЗО, так и добровольно завербовавшиеся па различных областей и автономных республик Советского Союза.Не первый год встречает трест завербовавшихся. Многие из них пожелали продолжить срок договора па второй й третий год, часть из них осталась работать в системе треста, обзавелась хозяйством. Уже 13 лет работает в Свердловскпромсдае стахановец Кузьма Долгоруков. Здесь он и овладел ие- сколькиЙ! строительными профессиями. Многие, прибывшие сюда безо всякой специальности, стали плотниками, штукатурами, каменщиками и т. д. Обо всем этом рассказывают сегодня в газете сами рабочие.Недавно в трест прибыли жители Горьковской области. Все они сейчас уже устроены на работу, главным образом, на промышленном и жилищном строительстве Промстроя и в транспортной конторе. Многие из лих желают получить квалификацию строителя. Например, молодые работницы Промстроя тт. Сироткина, Чечкова и Медведева хотят стать электросварщицами, тт. Тру- хачева и Копцова — мотористками. Но сейчас эти девушки, кроме тов. Копцо- вой, заняты на подсобной работе.Пополнение ожидается еще.Руководители подразделений треста, в чье распоряжение поступили и поступят новые кадры, должны отнестись к ним чутко, окружить людей заботой и вниманием, выявить, кто хочет овладевать строительными профессиями, и с первых же дней организовать их обучение.Наряду с этим для новичков нужно создать нормальные жилищно-бытовые условия в общежитиях. Это — кровное дело работников ЖКО.
Два дома сданыГосударственная комиссия стройкон- троля 2 августа приняла от коллектива жилучастка Заводетроя (начальник тов. Кушнарев) два. 16-квартпрпых дома ЛШ 6 и 11. Жилье сдано с хорошей оценкой.

Слово новичкам

Нас встретили теплоЯ бовалась на работу в трест Свердловскпромстрой сроком на один год. Приехала в Свердловск вместе с матерью и со своими земляками в июле.Приветливо встретил пас начальник отдела кадров треста тов. Ендржеев- ский. С вокзала до общежития, где мы временно разместились, нас доставили на автомашине. Вскоре нас перевели в другое общежитие, на Экскаваторном посел-

жительница города Горького, завер- мы и обосновались: получили койки и постельные принадлежности.Тепло приняли меня начальник транспортной конторы тов. Давыдов и инспектор по кадрам тов. Брюханова. Я стала работать шофером, мой заработок составляет 600 руб. в месяц.Свердловска мне нравится. Это большой промышленный город. Особенно хорошо в соцгороде Уралмаша.
А. САБИНЕЦКАЯ, 

шофер.

ке, где

Первые дни работыВ коллектив стройучастка, которым я руковожу, па-днях прибыло новое пополнение добровольно завербовавшихся в трест. •Прежде всего, я выявил, кто из них имеет строительные профессии и кто хочет их приобрести. Трое ужо трудятся 1 самостоятельно па плотничных работах, (один обучается на каменщика, четверо (заняты па рытье котлованов, осталь- , ные—на разных работах.С первых же дней новички показали

себя добросовестными рабочими. Например, плотники тт. Соснин и Побурев на установке забора вокруг здания детсада заработали по 5 руб. 40 коп. в час каждый, т. е. по 43 рубля за смену. Заработок бригады тов. Рушинцева на земляных работах составил 26 руб. в смену на каждого члена бригады.Таковы итоги первых дней работы строителей-новичков.
Б. РЯБОКОНЬ, 

начальник участка жилстрои
тельства Промстрой.

Па строительстве детского сада для Уралмаша (жилучасток Машстроя) работает комсомольско-молодежная бригада плотников, возглавляемая Федором Пу- тилкиным.Юноши выполняют в смену до 130 процентов нормы.Па снимке: тов. Путилнин за работой.
Меня обучает опытный каменщикхочу работать па стройке, то я пожелалВ Свердловск я приехал из_ города Горького. Захотелось мне поработать на Урале, и решил по своему желанию завербоваться в Свердловскпромстрой на один год.Хочу рассказать, как меня встретили на производстве. Я поступил на участок жилищного строительства стройуправления Промстрой. Наш участок строит двух-и трехэтажные дома из шлакокам- ней для трудящихся одного из заводов города.Когда начальник участка тов. Рябоконь спросил меня, в качестве • кого я i

овладеть профессией каменщика. Мою просьбу исполнили: я обучаюсь кладке у одного из лучших старейших каменщиков Нромстроя Федора Михайловича Пастухова. Относится ко мне тов. Пастухов по-отечески, терпеливо и настойчиво показывает, как правильно укладывать шлакокамни и красный кирпич.Я советую всем своим землякам, подобно мне не имеющих строительной квалификации, приобрести ее.
И. АНИСЬКИН,

рабочий.

Они овладели строительными профессиями

Стала сопловщикомВ августе 1947 года я приехала‘в Свердловск. Завербовалась на стройку в греет Свердловскпромстроя на год и по своему желанию продлила срок договора.Как ведется строительство больших домов, я раньше не представляла, не думала также, что научусь обращаться со строительными механизмами.Сначала поступила разнорабочей на жилучасток Заводетроя, где начальником тов. Кушнарев. Обслуживала растворомешалку, а потом стала приглядываться

к работе сопловщико®, наблюдала, как они держат шланг при обрызге стен ме- ханизироваппым способом. Бригадир со- пловщиков, заметив мое желание, взял меня в помощники. Выдали мне спецодежду, резиновые сапоги, и я, проучившись с месяц, стала самостоятельно штукатурить стены механизированным способом.
М. МУСИНА,

сопловщик.

Дневник пусковых об'ектов

На строительстве баниТрудящиеся одного из заводов Куйбышевского района получили от завод- строевцев 1.000 квадратных метров жилья. .На-днях дома будут заселены.
Здание бани для населения Куйбышевского района должно быть сдано в эксплоатацию к 1 октября (участок № 1 Заводетроя).Па 3 августа заканчивается кладка

стен третьего этажа восточного горца. Установлены стропила над вестибюлем и забетонированы перекрытия. Приступили к укладке полов из метлахской плитки в вестибюле.

Завербовался 
на два годаМне 21 год. Работаю па жилучастке Промстроя (начальник, тов. Рябоконь) плотником.Я завербовался в Свердловскпромстрой. ; Надо сказать, что до этого времени о плотничных работах не имел представления, и Алексей Федерович Поляков, наш бригадир, обучил меня этому ремеслу. Теперь имею четвертый разряд плотника и зарабатываю 600—700 руб. в месяц.Срок моего договора с трестом по вербовке истек еще в сентябре прошлого года, но я решил остаться еще на год.

I . Г. ГАЛИМОВ,
плотник.Юный электрикВесной в автогараж транспортной конторы поступил 17-летний тов. Шипулин. В октябре прошлого года ' паренек по собственному желанию завербовался в трест Свердловспромстрой. В гараже он стал работать электриком.Тов. Шипулин оказался очень способным юношей. Его смекалка в сочетании с трудолюбием позволяет давать хорошее I и отличное качество работ. Ничто не ускользает от зоркого взгляда юного электрика, когда он вместе с механиком осматривает вернувшиеся в гараж автомашины. Малейшее повреждение замечает юноша и своевременно устраняет его. Не было случаев, чтобы по вине тов. Шипулина автомашины утром запаздывали па линию: все успевает сделать за смену проворный паренек.. Сейчас тов. Шипулину повышен разряд. Он прилично зарабатывает: от 7Q0 1о 750 руб. в месяц. А. ПОМАЗКИН, 

старший механик автобазы.
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ

С отчетно-перевыборного 
собрания

На-днях состоялось отчетно-перевы
борное собрание первичной комсомоль
ский организации стройуправления 
Машстрой.

0 докладом о проделанной работе за 
отчетный период выступил секретарь 
комсомольской организации тов. Баш
лыков. Он рассказал о деятельности 
комсомольской организации за год.

— Многие комсомольцы своим ста
хановским трудом показываю? пример 
несоюзной молодежи, — говорит тов. 
Башлыков. — Авторитет и уважение 
не только своих сверстников, по и 
среди рабочих треста завоевал камен
щик Аполлоний Мельников. Юноше дове
рено руководство бригадой. До 135 проц, 
в смену при хорошем качестве кладки— 
вот характеристика работы коллектива 
тов. Мельникова. Фамилия бригадира 
занесена на Доску почета жилучастка 
Машстрой, а его фотографию мы видим 
на общетрестовской Доске почета. На 
опыте бригады тов. Мельникова учатся 
многие каменщики. Бод руководством 
Валентины Детковой и Раисы Афониной 
работают юные маляры. При наличии 
широкого фронта работы девушки вы
полняют свыше полутора норм в смену. 
Молодые строители прилично зараба
тывают, что дает им возможность улуч
шать свое материальное благосостояние.

Докладчик остановился на быте 
строителей.

— Молодежное общежитие № 27 по 
улице Культуры под руководством пред
седателя бытового совета Валентины Ко
ноплевой стало образцовым и до сих 
пор держит переходящее Красное знамя 
комитета ВЛКСМ Свердловскпромстроя. 
Немало сделала также и Валентина Ко 
вырялина для улучшения работы крас
ного уголка, оборудованного в одном из 
общежитий по улице Культуры.

1 Резкой критике подвергли работу тов. 
Башлыкова сюЙ^адашиеся1. (С|екретйр)ь 
комитета ВЛКСМ треста тов. Чичигин 
сказал, что большинство комсомольцев 
Машстроя не повышало свой идейно-по
литический уровень пи в политкружках, 
ни в школе рабочей молодежи. Это яв
ляется основным серьезным недостатком 
в деятельности комсомольской организа
ции. Комсомольцы даже не изучили ре
шений XI с’езда ВЛКСМ.

— Неблагополучно обстоит дело и с 
уплатой членских взносов, — продол
жал тов. Чичигин. — Очень многие 
комсомольцы имеют задолженность. На
пример, у тов. Акиндинова, Петрова, 
Турыгина и Касимовой членские взносы 
не плачены в течение... девяти месяцев! 
Это прямое нарушение Устава.

На участках Свердловскпромстроя
Мой метод

16 лет я работаю маляром и за это 
время обогатился опытом и уменьем ру
ководить. Сейчас я — бригадир маля
ров жилучастка Машстроя. Сумев най
ти подход к каждому члену бригады, 
тесно сблизившись с людьми, я узнал 
способности каждого.

Чтобы добиться перевыполнения, обыч
но даю каждому рабочему задание па 
2—3 дня вперед, специализируя его па 
чем-нибудь одном. Это. помогает малярам 
повысить не только производительность 
труда, но и качество. В этом и заклю
чается мой метод. Он уже имеет поло
жительные результаты. Например, Уля 
Мещеряков?, занимается только покрас
кой окон и дверей и добилась выпол
нения до полутора норм в смену. До
бросовестно выполняет задание и тов. 
Петров, который качественно тянет фи
ленки и платики.

Сейчас бригада ведет внутреннюю от
делку дома № 13 для Уралмаша.

В августе малярные работы будут ме
ханизированы, что поможет коллекти
ву участка досрочно выполнить план 
второго полугодия к 7 ноября.

П, СТУКОВ,

Мало , занимались руководители ком
сомольской организации Машстроя ро
стом ее рядов: за отчетный период во
влечено в комсомол только 8 юношей и 
девушек. Сейчас с ними не ведется ни
какой политико-воспитательной работы, 
да они и не имеют комсомольских по
ручений.

Собрание отметило большую работу, 
проделанную комсомольцами в области 
физкультуры и спорта. За год подготов
лено немало значкистов ГТО первой 
ступени; комсомольцы и молодежь ак
тивно участвовали в профсоюзно-ком
сомольском кроссе и эстафете имени 
газеты «Уральский рабочий». Но и 
здесь не обошлось без пробелов; не
смотря на наличие спортинвентаря, не
достаточно была развернута работа по 
организации волейбольной,, городошной 
команд и другим спортивным играм.

Не возглавила комсомольская органи
зация работу ДОСАРМ’а, которым руко
водит тов. Колпаков, не помогла тов. 
Щеткову организовать ДОСФЛОТ.

Еще не все комсомольцы являются 
примером дисциплины в быту. Неко
торые из них вместо того, чтобы пока
зывать пример несоюзной молодежи, сами 
ведут себя неопрятно. Первыми нару
шителями правил санитарии являются 
тов. Захаров и упомянутые выше тт. 
Акиндинов, Петров и Турыгин.

Но па собрании ни слова не было 
сказано об авангардной роли комсомола 
в борьбе за экономию, протав расточи
тельства, за чистоту рабочего места, об 
организации комсомольских постов на 
стройке, борющихся за бережливость 
стройматериалов, об организации бригад 
отличного качества. А все это должно 
проходить красной нитью по производ
ственной жизни комсомольской орга
низации.

В новый состав бюро вошли следую
щие товарищи: Бакшеев, Муравьева, 
Колпаков, Афонина и Карелин. Секре
тарем избран тов. Бакшеев.

Также утверждена и редколлегия и 
комсомольской стенной газеты «Строи
тель» (редактор тов. Казачкова).

Вновь избранному бюро нужно учесть 
ошибки предыдущего бюро, чтобы не 
допустить их в своей работе, и по-де
ловому взяться за изжитие недостатков 
в комсомольской организации как на 
производстве, так и в быту, а партий
ная организация Машстроя должна по
мочь новому руководящему составу.

И. ГОЛОМОЛЗИН, 
воспитатель.

Работаю 
в Свердловскпромстрое 

13 лет
13 лет назад я завербовался на строи

тельство' в систему треста Свердловск- 
промстрой. Приехал в Свердловск я безо 
всякой строительной профессии, из кол
хоза. Вскоре окончил курсы штукатуров.

За период Великой Отечественной вой
ны овладел еще несколькими строитель
ными специальностями. Теперь могу ра
ботать также и каменщиком и плотником.

Сейчас я веду кладку шлакоблочного 
21-квартирного трехэтажного дома на 
участке жилстроительства Промстроя 
(начальник тов. Рябоконь). Нормы вы
полняю от 150 проц, до 200 проц., 
зарабатываю' до 1.400 рублей в месяц.

Недавно был на курорте Урала «Ниж
ние Серги», где хорошо поправился и со 
свежими сидами приступил к работе.

К. ДОЛГОРУКОВ, 
каменщик.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКИ

ОТМЕЧАЮТ СВОЙ ПРАЗДНИК

Торжественное заседание
30 июля в железнодорожном отделе 

транспортной конторы Свердловскпром- 
строя состоялось торжественное заседа
ние железнодорожников.

Доклад о проделанной коллективом ра
боте и задачах па- будущее сделал на
чальник транспортной конторы тов. Да
выдов. С приветственным словом высту
пил заместитель управляющего трестом 
тов. Артемчик.

30 передовиков отдела награждены 
Почетными грамотами треста.

Массовка
В День железнодорожника труженики 

железнодорожного отдела с утра выехали 
на автомашинах к озеру Шарташ.

Массовка прошла очень весело. Ката
лись на лодках, тапцовали под баян, -гу
ляли по лесу. Железнодорожники-ветера
ны вспоминали минувшие дни, расска
зывали молодым, как они работали на 
транспорте в годы первых пятилеток.

Поздно вечером закончилась массовка.

Отдых строителей

На озере Балтии
В один из выходных июльских дней 

цеховой комитет автобазы организовал 
массовое гулянье на озере Балтым. Ад
министрация автогаража выделила для 
этой цели 6 автомашин.

Весело и культурно отдохнули на 
лоне природы транспортники со своими 
семьями. Скучать было некогда: одни с 
увлечением тапцовали под баян, другие 
играли в волейбол, в шахматы и доми
но, третьи бродили по лесу.

Поздно вечером возвратились домой 
отдыхающие, довольные поездкой.

М. КЛИМОВ, 
председатель цехового комитета.

8 парке Куйбышевского района
Девушки из 3-го общежития Северно

го поселка в свободное от работы время 
любят отдохнуть в парке. Большинство 
из них посещает парк Куйбышевского 
района.

Здесь можно весело провести время: 
потанцевать, послушать музыку, про
смотреть интересный кинофильм. В вы
ходные дни на эстраде парка бывают 
концерты, ставятся пьесы.

Н. ПОПОВА, 
слесарь-электрик.

Нужен стройматериал
Широким фронтом развернулась клад

ка 24-квартирного дома № 4-а для за
вода (жилучасток Промстроя, где началь
ником тов. Рябоконь). На. 4 августа сте
пы здания выложены до перемычек 
■третьего этажа.

По-стахановски трудятся каменщики 
тт. .Долгоруков, Пастухов, Конев и Ку
карин. Их показатели—140—170 проц, 
нормы. Хорошо обслуживает их бригада 
подсобных рабочих тов. Козубенко. Плот
ники бригады тов. Полякова осваивают 
за смену до 125 проц, нормы.

Коллектив участка, стремится прибли
зить срок сдачи жилья в эксплоатацию. 
Но отсутствие стройматериалов (щиты 
для катальных ходов под контейнеры, 
щиты для настила, металлические про
гоны для чердачного перекрытия и балок 
для балконных кронштейнов) угрожает 
срывом графика.

Руководству хозчасти Промстроя (на
чальник тов. Иванов) следует позабо
титься об обеспечении рабочих строй
материалами в срок.

В. СОЛОВЬЕВ, 
студент-практикант.

НАЙВ ПИШУТ

О смотровых ямах 
„забыли"

До сих пор не закопчено устройство 
смотровых ям, предусмотренных для 
профилактического ремонта автомашин в 
гараже треста Свердлове кпромстрой.

Хотя эти ямы сооружаются более года, 
однако до сих пор не закончены. Из-за 
этого в пих невозможно работать: полы 
здесь буквально затоплены грунтовой 
водой.

Чтобы вода не просачивалась, тре
буется всего-навсего забетонировать пол. 
Тогда в ямах можно будет поставить 
верстаки для слесарей. Сейчас же вер
стаки находятся на расстоянии 30—40 
метров от места работы под открытым 
небом, а это осложняет процесс ремонта 
и отражается на производительности 
труда.

Сейчас лето. Что же будет с наступ
лением осени, когда польют дожди?

Повидимому, руководители стройуправ
ления Заводстрой (начальник тов. Вол
гин) «забыли» о неоконченных ямах.

М. КЛИМОВ, -^ 
сменный мастер.

Еще раз о фронте работ
Комсомольско-молодежная бригада ма

ляров, руководимая Валентиной Детко
вой, работает па проошлощадке Маш- 
СТРОЯ.

Но заданием по специальности мы не 
обеспечены, поэтому выполняем кто чего 
поручит еше с июля. Из-за этого сни
зились наши заработки.

Сколько раз мы говорили мастеру тов. 
Салямову и начальнику промучастка тов. 
Старикову об отсутствии фронта работ, 
но шт тот, пи другой ничего не пред
принимают.

Когда же, наконец, маляры смогут ра
ботать по специальности?

В. КОНОПЛЕВА, 
маляр. 

------- ©-------

ПО СЛЕДАМ НАШИХ

ВЫСТУПЛЕНИЙ

„Когда установят 
душ?“

Так называлась заметка, опубликован
ная в газете «Свердловский строитель» 
Яг 54 от 25 июля.

Начальник цеха шлакоблоков завода 
железобетонных изделий тов. Павлов со
общил в редакцию, что строительство 
зданий душевой и туалетной комнат за
кончено к 4 августа.

Остается сделать наружную канали
зацию. Руководство цеха обращается к 
главному инженеру треста тов. Харито
нову с просьбой помочь в этом деле.

„К начальникам 
стройуправлени й"

Под таким заголовком было помещено 
в Яг 54 за 25 июля открытое письмо 
рабочих цеха шлакоблоков завода желе
зобетонных изделий к руководителям 
стройуправлений треста.

По сообщению начальника Заводстроя 
тов. Волгина, шлакоблоки сейчас достав
ляются на участки в достаточном коли
честве, а в ближайшее время, с 5—7 ав
густа, потребность в них повысится.

Начальник Машстроя тов. Бронин пи
шет, что стройуправление, закончив про
грамму 1949 года по кладке жилья, за
нимается заделом на 1950 год. С пер
гой декады августа снова начнется клад
ка, и запасы камней будут вывезены с 
территории цеха.

И. о, ответственного редактора 
М. С. ME ЛЕ ДИН.
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